

Karben, den 20. März 2015

ClimAir zeichnet Mitarbeiter für 25-jährige Betriebszugehörigkeit aus

Uwe Albert, Heike Martin und Klemens Gietz (v.l.n.r.) erhielten für Ihre langjährige Mitarbeit die Ehrenurkunde der Firma ClimAir.

Ein feierlicher Moment in der Firmenhistorie von ClimAir: Die Geschäftsleitung des hessischen Unternehmens um Gründer und Inhaber Guido Hommel zeichnete gleich drei seiner Mitarbeiter für ihre 25-jährige Betriebszugehörigkeit mit der Ehrenurkunde aus. Uwe Albert (Versand, Wareneingang), Heike Martin (Export) und Klemens Gietz (Produktion) wurde gleichermaßen diese besondere Ehre zuteil, die bereits seit 1990 beim Spezialisten für Automobilzubehör beschäftigt sind. Damit unterstreicht der Hersteller von Windabweisern aus Karben, dessen Firmenphilosophie auf eine faire und langfristige Anstellung seiner Belegschaft setzt, die enge Verbundenheit mit seinen Mitarbeitern, die sich sichtlich über die Auszeichnung freuten. Bei der feierlichen Zeremonie würdigte Guido Hommel ausdrücklich ihre Treue und langjährige Verbundenheit gegenüber der Firma; dazu hob der Geschäftsführer von ClimAir die herausragenden Verdienste der drei hervor. Über die vielen Jahre ihres Wirkens haben Albert, Martin und Gietz das Unternehmen bereichert und genießen sowohl bei Kunden wie auch den übrigen Mitarbeitern ein hohes Ansehen.

Mehr Informationen zu ClimAir finden Sie unter: www.climair.de.

Zeichen: 1.205

Ansprechpartner Presse:

ClimAir
PLAVA Kunststoffe GmbH
Herr Florian Pahlke
Am Spitzacker 20-22
D- 61148 Karben – Okarben

Tel.: 0049 – (0) 6039 – 9163 21
Fax: 0049 – (0) 6039 – 2185

E-Mail: Florian.Pahlke@climair.de
Internet: www.climair.de